



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, 05 de Marzo de 2020

COMUNICADO PÚBLICO

El Señor Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón y el Secretario de Salud Municipal, Oscar Ospina Quintero, comunican a la opinión pública que:

El día de hoy, 5 de marzo 2020, el Hospital Universitario San José notificó un caso sospechoso de Covid-19, en un paciente de 28 años de edad, residente en Popayán, quien consulta por tos sin ningún otro síntoma.

El paciente informa haber viajado desde el día 27 de enero hasta el 25 de febrero de 2020 en un tour por España, Italia, Holanda, Alemania y México. Por el nexo epidemiológico con los países visitados por el paciente y los protocolos nacionales sobre manejo de Covid19, se reporta como sospechoso de Covid-19 y se ingresa con un diagnóstico de infección viral no especificada.

La Secretaría de Salud Municipal ha desplegado su plan de contingencia para realizar las visitas de campo a sus contactos, los cuales se encuentran sin síntomas de COVID19. Se mantendrá el seguimiento y con las respectivas recomendaciones sanitarias en educación y prevención.

De igual manera, se visitó el Hospital Universitario San José para verificar el despliegue del plan hospitalario de contingencia para Covid19, donde se conoció de primera mano el manejo en aislamiento en un cubículo especial para sintomáticos respiratorios, y con todas las medidas de bioseguridad; también para verificar la toma de muestras de laboratorio según los protocolos establecidos.

Los médicos tratantes informan que dada su buena evolución, y la no presencia de complicaciones, en horas de la tarde el paciente fue dado de alta.

Con articulación institucional, se realizó registro preventivo en colegios de Popayán

La Secretaría de Gobierno, a través de su programa de Infancia y Adolescencia, en articulación con la Policía de Infancia y Adolescencia, el ICBF y la Secretaría de Salud municipal, realizaron una jornada de registro preventivo a estudiantes en colegios de la ciudad.

El turno le correspondió a los colegios Jhon F. Kennedy y El Mirador, donde las autoridades de infancia y adolescencia, con el fin de brindar toda la protección integral de niños, niñas y

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

adolescentes, llevaron a cabo una acción de registro y control para identificar el porte de elementos prohibidos como armas contundentes, cortopunzantes, blancas, de fuego o sustancias psicoactivas. También se hizo el registro a vendedores informales del sector para prevenir y controlar la venta y expendio de estas sustancias.

Este tipo de controles se seguirán haciendo de manera continua con el apoyo de los rectores de las instituciones educativas para prevenir el uso de estas sustancias y elementos prohibidos en niños y jóvenes, de esta manera, se garantiza el ejercicio de sus derechos y libertades consagradas en los instrumentos Internacionales de Derechos Humanos, en la Constitución Política de Colombia y las leyes, como es obligación del Estado colombiano.

Cerramiento preventivo al Centro Comercial Anarkos

En compañía de la Secretaría de Gobierno, Secretaría General, la Policía Metropolitana y la Oficina Asesora de Gestión de Riesgos y Desastres Municipal, inició el cierre parcial del centro comercial Anarkos, conocido como la manzana 99, actividad que busca controlar el paso de la ciudadanía por este sector, dada que la condición de riesgo de este edificio es de alta vulnerabilidad, como lo muestran los estudios de la Universidad Nacional; en este sentido, y con el ánimo de salvaguardar la vida de los ciudadanos de Popayán, se ha realizado este cierre preventivo en tanto se lleva a cabo una intervención más a fondo.

El jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres, Germán Callejas, informó a la comunidad que estas medidas son realizadas pensando en el bienestar comunitario. Dicho cierre continuará como medida preventiva hasta que se tomen decisiones con los copropietarios.

De igual forma, la entidad expresó que el principal llamado es al respeto y a no traspasar estas medidas que son tomadas pensando en ciudad.

Oficina de Gestión de Riesgo inspecciona urbanizaciones piratas

Debido al llamado realizado por la comunidad de Sarabanda, Barrio Los Sauces, al oriente de la ciudad de Popayán, como consecuencia del deslizamiento de tierra en sus hogares, la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres, en cabeza de Germán Callejas, realizó un análisis completo del terrero.

En la inspección se encontró que la causa de la situación fue el movimiento de tierra realizado en la parte superior de la montaña, donde fueron removidas alrededor de 7 a 10 hectáreas para la construcción de una urbanización de aproximadamente 2000 viviendas.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Las autoridades aún están a la espera que los responsables de las edificaciones presenten algún tipo de documentación de permisos ambientales y de construcción.

Hasta la fecha ya se han realizado varias visitas por parte de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo en compañía de la CRC, Policía Ambiental y los órganos de control competentes del municipio, en donde se determinó para la obra y tomar las medidas correctivas y policivas necesarias.

El jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo y Desastres del Municipio hizo llamado a la comunidad para tener prevención en el momento de invertir en un bien raíz, e invitó a no comprar en terrenos ilegales, debido a que estos lugares están causando altos riesgos, generando daños ambientales considerables, y están afectando el patrimonio de estos payaneses.

De igual forma Callejas señaló que desde la Oficina de Gestión del Riesgo y Desastres se van a seguir adelantando las inspecciones a viviendas y lotes que estén en condiciones de irregularidad, con el fin de salvaguardar las vidas de los habitantes del municipio.

Alcaldía Municipal lista para “Vive Popayán en Bogotá”

Todo está listo para lo que será la gran muestra cultural y turística de Popayán, que se realizará en la capital de la República, y que se ha denominado como: “Vive Popayán en Bogotá”, espacio donde se ubicará al Municipio dentro de la vitrina turística y en la retina de miles de colombianos.

Este evento se llevará a cabo en conjunto con diversas entidades, todas apostándole a fortalecer la imagen de la capital caucana: Corporación para el Desarrollo de las Microempresas, Propaís, Fundación Junta Permanente Pro Semana Santa, la Universidad del Cauca, Corporación Gastronómica de Popayán, Popayán Ciudad Libro, el Festival de Música Religiosa (Fespo), el Festival de Cine Corto de Popayán, en alianza con la Fundación Universitaria de Popayán, la Red de Museos Cauca, la Junta Cívica Cultural Popayán, el Festival de Jazz, el Museo Nacional de Colombia, Museo Santa Clara, y por supuesto, el Ministerio de Cultura.

Desde el martes 10 al domingo 15 de marzo, se promocionará en la Capital de la República, los más destacados eventos: El carnaval de Pubenza, la Semana Santa, el Festival de Música Religiosa, el Congreso Gastronómico, Festival de Jazz, Festival de Cine Corto, Feria del Libro, muestras de lo mejor de la cultura de la región.

Durante 6 días, los bogotanos, turistas y payaneses que se encuentran en esta zona del país podrán vislumbrar una muestra significativa de la gran riqueza cultural, arquitectónica, paisajística, gastronómica y el resto de potencial que tiene Popayán como destino multiturístico.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



POPAYÁN[®]

Alcaldía de Popayán

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Asesora de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán